
CONTO PREVENTIVO AAP 2014 
Messaggio municipale no. 1248 
Rapporto della Commissione della Gestione 

Signora Presidente, 

Gordola, 3 dicembre 2013 

Gentili Signore, Egregi Signori Consiglieri Comunali, 

La Commissione della Gestione nella riunione del 25 novembre scorso, ha esaminato 
il conto preventivo AAP 2014, presenti tutti i commissari, il capo dicastero Sig. 
Bruno Storni ed il capo contabile Sig. Renzo Gaggetta che ringraziamo per la loro 
disponibilità ed i chiarimenti fomiti. 

Gestione corrente 

Il preventivo per il2014 prevede entrate per fr. 702'000.-- ed uscite per fr. 691 '300.--, 
quindi per l'azienda un avanzo d'esercizio di fr. 10'700.--. 

Per quanto riguarda i ricavi, come sempre la posta più importante, la tassa sul 
consumo è stata calcolata tenendo in considerazione la media degli ultimi anni e 
potrebbe variare a dipendenza delle condizioni meteo che avremo durante l'anno. 
L'incasso stimato della vendita di energia elettrica prodotta con la micro centrale al 
Cecchino è stato aumentato di fr.5'000.-a fr. 55'000.--, stima che la Commissione 
ritiene abbastanza prudente. 

Per i costi nulla di particolare da segnalare, a parte l'aumento previsto per l'acquisto 
materiale per allacciamenti privati compensato nei ricavi con l'aumento della 
fatturazione agli stessi per la nuova posa o la sostituzioni di quelli vecchi, questo in 
considerazione dei cantieri che finalmente inizieranno nel prossimo anno. 

Investimenti 

Per quanto riguarda gli investimenti, come si può notare dai vari piani aggiornati, 
l'apertura di diversi cantieri è stata posticipata dal2013 al2014/15 e probabilmente 
alcuni verranno ulteriormente rimandati (serbatoio Gordemo, ecc .. ), di conseguenza 
l'importo previsto per nuovi investimenti per l'anno 20 14 si è parecchio ridotto 
rispetto alle previsioni di un anno fa (da fr. 920'000.-a fr. 650'000.--)! 

Considerazioni 

Un plauso va fatto ai responsabili per il largo anticipo nella presentazione di questo 
messaggio rispetto agli anni passati, credo sia la prima volta che nello stesso anno 
solare il Consiglio Comunale sia chiamato a votare due volte un preventivo AAP. 



A causa di questo anticipo però il capo dicastero ed il capo contabile non sono stati in 
grado dare un aggiornamento attendibile a livello di preconsuntivo per l'anno 2013. 
La Commissione ritiene che l'aggiornamento contenuto nel messaggio sia perlomeno 
poco indicativo. 

Il sorprendente risultato d'esercizio per il2012( + fr. 69'885.--), e visto i ridotti 
investimenti fatti nel 2013, infatti a consuntivo dovrebbero risultare poco più di un 
terzo di quelli preventivati e di conseguenza portare effetti positivi sulla gestione 
corrente, fa credere e non solo sperare alla Commissione della Gestione che il 
risultato finale 2013 poco si distanzierà da quello precedente e quindi portare il 
capitale proprio dell'azienda a ca. fr. 400'000.--. 

In considerazione di quanto sopra, se dovesse essere confermato, abbiamo ritenuto 
corretto chiedere al capo dicastero, il quale ha ufficialmente acconsentito, una 
revisione delle tariffe in sede di preventivo 2015. 

Osservato quanto sopra la Commissione della gestione invita il Consiglio Comunale a 
voler risolvere; 

l. È approvato il conto preventivo 2014 dell'Azienda Acqua potabile del Comune 
di Gordola 

Con distinti ossequi. 

Griisslin ur6f~te) 
Manfre Lorenzo 


